
                                                                                     
                                                                 

  

All’assessora al turismo 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta scritta su bando “Borgo Accogliente” 
 
 
Premesso che, in seguito ad una mia interrogazione orale e una scritta sullo stesso argomento, 
l’assessora Romagnoli ha fornito risposta scritta nei giorni successivi, in data 07.11.2024: 
 

 
 
Premesso che, nella seconda risposta scritta, l’assessora ha dichiarato: 
 

 
 
Premesso che, ad esempio Ancona ha iscritto le proprie frazioni nel suddetto elenco, così come 
Fabriano, Jesi e Fano, le ultime due addirittura come Comune; 
 
Tutto ciò premesso, si richiede alla s.v.: 
 

- È stata fatta domanda per l’iscrizione nell’elenco? Con quali borghi e caratteristiche?  
 
 
Si richiede risposta scritta. 
 
 

Dario Romano 
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